



Émile  
Gale & Rosner

108 m<sup>2</sup>

Réf. 351

1 908 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Appartement de 108 m<sup>2</sup> - 3 chambres - 1 salle de bains - 1 salle de douche - 2 garages - 1 local à skis. Très bel appartement situé à Megève, au pied des pistes, et à 8 minutes à pied du centre-ville. L'appartement se compose comme suit : Entrée avec placards de rangement. Salon/ salle à manger avec écran TV. Cuisine entièrement équipée. Une chambre de maîtres avec lit de 2m x 2m, télévision et salle de douche. Une seconde chambre avec lit de 180 x 200 et télévision. Une troisième chambre (dortoir) avec 3 lits superposés de 140 x 200. Buanderie entièrement équipée. Équipements : Chauffage. Internet - ...

Apartment of 108 m<sup>2</sup> - 3 bedrooms - 1 bathroom - 1 shower room - 2 garages - 1 ski room. Very nice apartment located in Megève, at the foot of the slopes, and 8 minutes walk from the city center. The apartment is composed as follows: Entrance with storage cupboards. Living/dining room with TV screen. Fully equipped kitchen. A master bedroom with 2m x 2m bed, television and shower room. A second bedroom with 180 x 200 bed and television. A third bedroom (dormitory) with 3 bunk beds of 140 x 200. Fully equipped laundry room. Equipment: Heating. Internet - Wi-Fi. 2 Garages. 1 Ski room. "Information on the risks ...

## L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

